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本日　１月29日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「高知県の課題、そして夢を現実に」

高知県議会議員 久保　博道 氏

次週　２月５日㈬ 18：30  得月樓

　　　 　観　　梅　　夜　　間　　例　　会

第2649回　例会報告／令和７年１月15日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
インフルエンザが大変流
行しているようですので、
十分にご注意のほど、よ
ろしくお願いします。
　前週の日曜日、水曜会

のバザーには、皆さまにご協力いただき、１
時間余りで22万円の売上があったようです。
良かったと思います。
　少し古い話になりますが、昭和16年の夏、
日本の軍部、官僚、学者などが集まって、日
本とアメリカで戦争をすればどうなるかとい
うシュミレーションをしました。その結果は、
同年12月８日真珠湾攻撃、４年後の昭和20年
８月15日終戦という、実際の戦争の経過と全
く同じで、違ったのは広島と長崎に原爆が落
とされたという２点だけだったそうです。
　シュミレーションで出た、日本は負けると
いう結果を聞いた東条英機は、それを無視し
て「戦争はやってみないと分からない」と
いって、真珠湾を攻撃します。当時のアメリ
カは、半数が戦争に反対をしていましたが、
この真珠湾の攻撃が通告なしに、だまし討を
したということで、一致団結して日本と戦争
をすることになります。
　明治、大正、昭和と進む中で日本の軍人は、
下士官は世界一強かったのですが、上司にな

るほど専門家化してきて、職業だけの知識だ
けで総合力がなくなって、評価は低かったと
言われています。
　私はある自衛隊の会合で話す機会があり、
その中で、旧軍の悪い点は、まず、補給の軽
視をしたこと。２点目は科学技術を軽視した
こと。３点目に情報戦を軽視した、あるいは
情報の結果を検討、分析することができなか
ったこと。自衛隊はそれを真似てはいけない
と申し上げたところ、時の高知県の本部長が
大変喜んで表彰状をいただきました。ただ、
海軍はアメリカのアナポリス、イギリスのダ
ートマス、そして日本の江田島海軍兵学校
が、世界の三大海軍兵学校と言われており、
この海軍兵学校に５省といわれる言葉があり
ます。
１．至誠に悖るなかりしか。
　　（人の道に背くことはなかったか）
２．言行に恥じるなかりしか。
　　（発言や行動に過ちや反省することはな
　　　かったか）
３．気力に欠けるなかりしか。
　　（物事をなす精神力は十分であったか）
４．努力に憾みなかりしか。
５．不精にわたるなかりしか。
　　（怠けたり面倒がったりしたことはなか
　　　ったか）
　私もロータリーの会長になって半年が過ぎ、
少し気持ちが緩んできたところですが、ここ
で少し気を引き締めて、この５省を心に刻み、

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

　私は高校生ぐらいのときに、小田　実の
「何でも見てやろう」という本を読んで、本
当に外国に行きたくてたまらなくなりました。
受験のときに母親から「資格さえ取ったら、
どこに行ってもいい」と言われて、とりあえ
ず薬剤師の資格を取りました。別に薬剤師に
なりたかったわけではないです。以来、私が
行った外国は、いまでは40カ国ぐらいになっ
ていると思います。
　当時の高知医科大学の香北町健康長寿計画
による健診から始まり、世界三大長寿村と言
われるパキスタンカラコルムのフンザとエク
アドルのビルカバンバ、旧ロシアのコーカサ
スの調査をすることになりました。私はエク
アドルのビルカバンバに高知医科大学南米ア
ンデス地域医学学術捜査隊に、精神医学をは
じめ薬剤学を含む多くの分野でそれぞれ、高
新社会部記者や医学部学生、京都大学などの
大学、近森病院等々、多彩な陣容で参加しま
した。今日は、1992年11月１日から1993年１
月10日までの70日間の中で、私が参加した38
日間についてお話します。
（スライドを示しながら）
・エクアドルは赤道という意味の国で、その
中でビルカバンバとボリビアの村で健診と調

査を行いました。
・エクアドルの首都のキト（標高2,580ｍ）で、
空港はキトにあり標高は3,000ｍ、そこから
すり鉢状に町が開けています。高い所は空気
が薄く、水がないのでお金のない人が住んで、
下に行くほどお金持ちが住んでいます。
・キトには南米で一番古いサンフランシスコ
教会など、多くの教会や大統領府などがあり、
市場では物乞いの姿が多く見られました。　
・南米に行く前に、みんなで集まって何回か
スペイン語を勉強したのですが、ペラペラ喋
れる状態ではありません。
・キトの北、約23㎞の所に、北半球と南半球
を同時に踏むことができる赤道記念碑があり
ます。
・ビルカバンバは長寿村ですが標高1,500ｍ、
周辺の山は3,000ｍ近く、富士山の５合目ぐ
らいの場所にあります。
・現地の医師の手配で、ビルカバンバではプ
ールがある豪華ホテルに泊めてもらいました。
・ビルカバンバは年間を通じて気温は15℃か
ら22℃、湿度は65％という理想的な場所で、
世界中から、かなりマニアックな観光客が来
るようで、ホテルの入口には各国語で「ウエ
ルカム」と書いてあります。日本語もありま

残り半年を過ごしていきたいと思っています。
◇職業奉仕委員会より

　１月22日、積水ハウス
株式会社高知支店で職場
例会を開催します。場所
が分からない方は、私に
ご連絡ください。ホワイ
トボードに駐車場の位置

を掲示しています。まだ、変更は可能ですの
で、多くの参加をお願いします。

◇国際奉仕委員会より
　書き損じはがき回収に
ご協力をよろしくお願い
します。２月12日までに
事務局までお願いします。

したが、なぜか日本語だけ「入会おめでとう
ございます」になっていました。
・ビルカバンバの人口は約4,000人。村自体
には819人、100歳以上が９人。平成２年のデ
ータで10万人当たりの100歳以上は、高知は
8.3人、沖縄は14.6人。この率でいくと、ビル
カバンバは1,100人。この数字は少し疑わし
いところもありますが、高齢の元気な人が多
かったのは事実です。
・1975年のエクアドル厚生局の調査では、
100歳以上は19人、90歳以上100歳まで90人。
高知などと比べるとかなりの高率です。
・ビルカバンバ中央病院（別名・大谷孝吉病
院）で健診を開始。エクアドル名誉総領事の
星薬科大学理事長の大谷孝吉氏が建設に尽力
されたために、別名として付いています。
・老人班は、名前・年齢を登録後、問診、身
体測定など様々な機能検査、血圧測定後、医
師の診察など。当日120歳、翌日119歳の老人
も診察に歩いてきました。
・受診登録は16時まででしたが、全てが終
わったのは20時を過ぎて、１週間の間に学校
健診も行いました。
・薬局には子どもたちも遊びに来て、とても
可愛いくて、私も合間には折り紙などをしな
がら遊んでいました。
・ホテルから健診場所まで15分ぐらい歩いて
通っていました。あるとき、村でお祭りがあ
って暗いときに通ると、大きなホタルが山か
ら両側の木まで全てにいて、その光はこの世
のものとは思えないぐらいきれいでした。
・市場では植物を薬草として、これは腎臓に
効くとか言いながらたくさん売っていました。
アマゾンの漢方みたいな本を買って見てみま
した。
・黒い民族衣装（日本でいうと喪服）は、昔
のインカの人たちに対する思いで着ているそ

うです。
・ビルカバンバから車で２時間ほど行った山
奥のヤンガー村というところで日帰り健診を
しましたが、昼食は全部フルーツ。バナナ、
パパイヤ、アボガド、ザクロ、ライム、レモ
ン等々がずらっと並んでいます。
・現地の民家の台所にはクイというモルモッ
トみたいなものを飼っていて、お祭りのとき
に食べるそうです。
・キトからボリビアの首都ラパスの空港に行
きます。ラパス西部にアルティプラーノとい
う標高4,000ｍの平原があり、突然開いたす
り鉢状の穴のような地形に都市が広がってい
ます。
・空港の4,000ｍからバスで20分程度で、
3,300ｍのホテルへ。エクアドルもそうです
が、空港には酸素ボンベを置いてあります。
・ここもすり鉢の底には、裕福な人が暮らし
ています。ラパスは大都会で、高度を順応さ
せるためにラパスで２日間休養を取りました。
ラパスにも物乞いの人がたくさんいます。
・車窓から6,000ｍ以上のイリマニ山やワイ
ナポトシ山を臨みながら、チチカカ湖畔の高
度4,000ｍのワタハタ村へ向かいました。向
こうでは高度5,000ｍの所にスキー場があり
ます。
・チチカカ湖は、高知県よりも1,000㎢近く
大きな湖で、周辺にはインカ以前の遺跡がた
くさん残っています。
・ホテルはシャワーもなく、トイレはホテル
に１つしかありません。
・ホテルで、ガイドブックにも載っていない
ケチャ族が住む民間医療の聖地があると聞
き、訪れました。薬草と占いの聖地で、薬草
は秘密主義で全く教えてもらえませんでし
た。占いでは「あなたは年を取ったらお金持
ちになる」と言われました。　

•佐野博三　中平さん、卓話ありがとうござ
いました。
•西森良文　先日は水曜会のバザーに参加い
ただいた皆さま、ありがとうございました。
「ロータリーの友」１月号にいい話が載って
いました。皆さま、一読してみてください。
妻の誕生祝いありがとうございます。ロータ
リーに入会したころは20代、今年47歳、年々
○○が…。
•中平真理子　久しぶりに卓話をさせていた
だきました。
•福岡満喜子　中平さん、興味深い卓話あり
がとうございました。水曜会のバザー、皆さ
まご協力ありがとうございました。
•竹村克彦　１月13日、ほたる会のゴルフコ
ンペと懇親会、大変楽しいひとときでした。
•浦田健治　先週の名札持ち帰りのお詫び。
•西森やよい　中平さん、楽しい卓話ありが
とうございました。私は大学で南米の民族音
楽であるフォルクローレを演奏するサークル

に入っていました。写真を見て懐かしかった
です。
•広瀬雅彦　先日のホタル会コンペで優勝し
ました。次回は３月、よろしくお願いします。
•ホタル会幹事一同　先日のホタル会、天候
にも恵まれ無事開催することができました。
参加された皆さま、つたない運営ではござい
ましたが、ご協力いただきありがとうござい
ました。
•猿田隆夫　誕生日プレゼントありがとうご
ざいました。でも、年齢はすでに記憶にあり
ません。昨年、ロータリーでは創立記念夜間
例会のワイン格付けランキングで優勝し、ワ
インをもらい、最終夜間例会では初めてのビ
ンゴで牛肉をいただきました。また、昨年末
嬉しいことがありました。皮膚科の忘年会で、
医大皮膚科の新人女性医局員が自己紹介のと
き、自分が皮膚科医を目指したきっかけは、
子どものときに猿田皮膚科にかかったときの
印象がよかったからと挨拶しました。大変驚
きましたのでニコニコに。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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って暗いときに通ると、大きなホタルが山か
ら両側の木まで全てにいて、その光はこの世
のものとは思えないぐらいきれいでした。
・市場では植物を薬草として、これは腎臓に
効くとか言いながらたくさん売っていました。
アマゾンの漢方みたいな本を買って見てみま
した。
・黒い民族衣装（日本でいうと喪服）は、昔
のインカの人たちに対する思いで着ているそ

うです。
・ビルカバンバから車で２時間ほど行った山
奥のヤンガー村というところで日帰り健診を
しましたが、昼食は全部フルーツ。バナナ、
パパイヤ、アボガド、ザクロ、ライム、レモ
ン等々がずらっと並んでいます。
・現地の民家の台所にはクイというモルモッ
トみたいなものを飼っていて、お祭りのとき
に食べるそうです。
・キトからボリビアの首都ラパスの空港に行
きます。ラパス西部にアルティプラーノとい
う標高4,000ｍの平原があり、突然開いたす
り鉢状の穴のような地形に都市が広がってい
ます。
・空港の4,000ｍからバスで20分程度で、
3,300ｍのホテルへ。エクアドルもそうです
が、空港には酸素ボンベを置いてあります。
・ここもすり鉢の底には、裕福な人が暮らし
ています。ラパスは大都会で、高度を順応さ
せるためにラパスで２日間休養を取りました。
ラパスにも物乞いの人がたくさんいます。
・車窓から6,000ｍ以上のイリマニ山やワイ
ナポトシ山を臨みながら、チチカカ湖畔の高
度4,000ｍのワタハタ村へ向かいました。向
こうでは高度5,000ｍの所にスキー場があり
ます。
・チチカカ湖は、高知県よりも1,000㎢近く
大きな湖で、周辺にはインカ以前の遺跡がた
くさん残っています。
・ホテルはシャワーもなく、トイレはホテル
に１つしかありません。
・ホテルで、ガイドブックにも載っていない
ケチャ族が住む民間医療の聖地があると聞
き、訪れました。薬草と占いの聖地で、薬草
は秘密主義で全く教えてもらえませんでし
た。占いでは「あなたは年を取ったらお金持
ちになる」と言われました。　

「私の履歴書　リターンズ
　　　　　　　　 （南米編）」

◇会員スピーチ 中平真理子 会員

•佐野博三　中平さん、卓話ありがとうござ
いました。
•西森良文　先日は水曜会のバザーに参加い
ただいた皆さま、ありがとうございました。
「ロータリーの友」１月号にいい話が載って
いました。皆さま、一読してみてください。
妻の誕生祝いありがとうございます。ロータ
リーに入会したころは20代、今年47歳、年々
○○が…。
•中平真理子　久しぶりに卓話をさせていた
だきました。
•福岡満喜子　中平さん、興味深い卓話あり
がとうございました。水曜会のバザー、皆さ
まご協力ありがとうございました。
•竹村克彦　１月13日、ほたる会のゴルフコ
ンペと懇親会、大変楽しいひとときでした。
•浦田健治　先週の名札持ち帰りのお詫び。
•西森やよい　中平さん、楽しい卓話ありが
とうございました。私は大学で南米の民族音
楽であるフォルクローレを演奏するサークル

に入っていました。写真を見て懐かしかった
です。
•広瀬雅彦　先日のホタル会コンペで優勝し
ました。次回は３月、よろしくお願いします。
•ホタル会幹事一同　先日のホタル会、天候
にも恵まれ無事開催することができました。
参加された皆さま、つたない運営ではござい
ましたが、ご協力いただきありがとうござい
ました。
•猿田隆夫　誕生日プレゼントありがとうご
ざいました。でも、年齢はすでに記憶にあり
ません。昨年、ロータリーでは創立記念夜間
例会のワイン格付けランキングで優勝し、ワ
インをもらい、最終夜間例会では初めてのビ
ンゴで牛肉をいただきました。また、昨年末
嬉しいことがありました。皮膚科の忘年会で、
医大皮膚科の新人女性医局員が自己紹介のと
き、自分が皮膚科医を目指したきっかけは、
子どものときに猿田皮膚科にかかったときの
印象がよかったからと挨拶しました。大変驚
きましたのでニコニコに。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
インフルエンザが大変流
行しているようですので、
十分にご注意のほど、よ
ろしくお願いします。
　前週の日曜日、水曜会

のバザーには、皆さまにご協力いただき、１
時間余りで22万円の売上があったようです。
良かったと思います。
　少し古い話になりますが、昭和16年の夏、
日本の軍部、官僚、学者などが集まって、日
本とアメリカで戦争をすればどうなるかとい
うシュミレーションをしました。その結果は、
同年12月８日真珠湾攻撃、４年後の昭和20年
８月15日終戦という、実際の戦争の経過と全
く同じで、違ったのは広島と長崎に原爆が落
とされたという２点だけだったそうです。
　シュミレーションで出た、日本は負けると
いう結果を聞いた東条英機は、それを無視し
て「戦争はやってみないと分からない」と
いって、真珠湾を攻撃します。当時のアメリ
カは、半数が戦争に反対をしていましたが、
この真珠湾の攻撃が通告なしに、だまし討を
したということで、一致団結して日本と戦争
をすることになります。
　明治、大正、昭和と進む中で日本の軍人は、
下士官は世界一強かったのですが、上司にな

るほど専門家化してきて、職業だけの知識だ
けで総合力がなくなって、評価は低かったと
言われています。
　私はある自衛隊の会合で話す機会があり、
その中で、旧軍の悪い点は、まず、補給の軽
視をしたこと。２点目は科学技術を軽視した
こと。３点目に情報戦を軽視した、あるいは
情報の結果を検討、分析することができなか
ったこと。自衛隊はそれを真似てはいけない
と申し上げたところ、時の高知県の本部長が
大変喜んで表彰状をいただきました。ただ、
海軍はアメリカのアナポリス、イギリスのダ
ートマス、そして日本の江田島海軍兵学校
が、世界の三大海軍兵学校と言われており、
この海軍兵学校に５省といわれる言葉があり
ます。
１．至誠に悖るなかりしか。
　　（人の道に背くことはなかったか）
２．言行に恥じるなかりしか。
　　（発言や行動に過ちや反省することはな
　　　かったか）
３．気力に欠けるなかりしか。
　　（物事をなす精神力は十分であったか）
４．努力に憾みなかりしか。
５．不精にわたるなかりしか。
　　（怠けたり面倒がったりしたことはなか
　　　ったか）
　私もロータリーの会長になって半年が過ぎ、
少し気持ちが緩んできたところですが、ここ
で少し気を引き締めて、この５省を心に刻み、

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

　私は高校生ぐらいのときに、小田　実の
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ず薬剤師の資格を取りました。別に薬剤師に
なりたかったわけではないです。以来、私が
行った外国は、いまでは40カ国ぐらいになっ
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■高知東ＲＣ当面の日程
２月５日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会（例会前）
２月18日㈫　例会変更→
　　　　　　８ＲＣ合同夜間例会（三翠園）
２月26日㈬　役員会

３月５日㈬　定例理事会
・情報集会
　３月11日㈫～13日㈭　18：30～（得月樓）
３月26日㈬　役員会

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

668,305円
27,100円
695,405円

１月15日
今期の累計

　私は高校生ぐらいのときに、小田　実の
「何でも見てやろう」という本を読んで、本
当に外国に行きたくてたまらなくなりました。
受験のときに母親から「資格さえ取ったら、
どこに行ってもいい」と言われて、とりあえ
ず薬剤師の資格を取りました。別に薬剤師に
なりたかったわけではないです。以来、私が
行った外国は、いまでは40カ国ぐらいになっ
ていると思います。
　当時の高知医科大学の香北町健康長寿計画
による健診から始まり、世界三大長寿村と言
われるパキスタンカラコルムのフンザとエク
アドルのビルカバンバ、旧ロシアのコーカサ
スの調査をすることになりました。私はエク
アドルのビルカバンバに高知医科大学南米ア
ンデス地域医学学術捜査隊に、精神医学をは
じめ薬剤学を含む多くの分野でそれぞれ、高
新社会部記者や医学部学生、京都大学などの
大学、近森病院等々、多彩な陣容で参加しま
した。今日は、1992年11月１日から1993年１
月10日までの70日間の中で、私が参加した38
日間についてお話します。
（スライドを示しながら）
・エクアドルは赤道という意味の国で、その
中でビルカバンバとボリビアの村で健診と調

査を行いました。
・エクアドルの首都のキト（標高2,580ｍ）で、
空港はキトにあり標高は3,000ｍ、そこから
すり鉢状に町が開けています。高い所は空気
が薄く、水がないのでお金のない人が住んで、
下に行くほどお金持ちが住んでいます。
・キトには南米で一番古いサンフランシスコ
教会など、多くの教会や大統領府などがあり、
市場では物乞いの姿が多く見られました。　
・南米に行く前に、みんなで集まって何回か
スペイン語を勉強したのですが、ペラペラ喋
れる状態ではありません。
・キトの北、約23㎞の所に、北半球と南半球
を同時に踏むことができる赤道記念碑があり
ます。
・ビルカバンバは長寿村ですが標高1,500ｍ、
周辺の山は3,000ｍ近く、富士山の５合目ぐ
らいの場所にあります。
・現地の医師の手配で、ビルカバンバではプ
ールがある豪華ホテルに泊めてもらいました。
・ビルカバンバは年間を通じて気温は15℃か
ら22℃、湿度は65％という理想的な場所で、
世界中から、かなりマニアックな観光客が来
るようで、ホテルの入口には各国語で「ウエ
ルカム」と書いてあります。日本語もありま

残り半年を過ごしていきたいと思っています。
◇職業奉仕委員会より

　１月22日、積水ハウス
株式会社高知支店で職場
例会を開催します。場所
が分からない方は、私に
ご連絡ください。ホワイ
トボードに駐車場の位置

を掲示しています。まだ、変更は可能ですの
で、多くの参加をお願いします。

◇国際奉仕委員会より
　書き損じはがき回収に
ご協力をよろしくお願い
します。２月12日までに
事務局までお願いします。

したが、なぜか日本語だけ「入会おめでとう
ございます」になっていました。
・ビルカバンバの人口は約4,000人。村自体
には819人、100歳以上が９人。平成２年のデ
ータで10万人当たりの100歳以上は、高知は
8.3人、沖縄は14.6人。この率でいくと、ビル
カバンバは1,100人。この数字は少し疑わし
いところもありますが、高齢の元気な人が多
かったのは事実です。
・1975年のエクアドル厚生局の調査では、
100歳以上は19人、90歳以上100歳まで90人。
高知などと比べるとかなりの高率です。
・ビルカバンバ中央病院（別名・大谷孝吉病
院）で健診を開始。エクアドル名誉総領事の
星薬科大学理事長の大谷孝吉氏が建設に尽力
されたために、別名として付いています。
・老人班は、名前・年齢を登録後、問診、身
体測定など様々な機能検査、血圧測定後、医
師の診察など。当日120歳、翌日119歳の老人
も診察に歩いてきました。
・受診登録は16時まででしたが、全てが終
わったのは20時を過ぎて、１週間の間に学校
健診も行いました。
・薬局には子どもたちも遊びに来て、とても
可愛いくて、私も合間には折り紙などをしな
がら遊んでいました。
・ホテルから健診場所まで15分ぐらい歩いて
通っていました。あるとき、村でお祭りがあ
って暗いときに通ると、大きなホタルが山か
ら両側の木まで全てにいて、その光はこの世
のものとは思えないぐらいきれいでした。
・市場では植物を薬草として、これは腎臓に
効くとか言いながらたくさん売っていました。
アマゾンの漢方みたいな本を買って見てみま
した。
・黒い民族衣装（日本でいうと喪服）は、昔
のインカの人たちに対する思いで着ているそ

うです。
・ビルカバンバから車で２時間ほど行った山
奥のヤンガー村というところで日帰り健診を
しましたが、昼食は全部フルーツ。バナナ、
パパイヤ、アボガド、ザクロ、ライム、レモ
ン等々がずらっと並んでいます。
・現地の民家の台所にはクイというモルモッ
トみたいなものを飼っていて、お祭りのとき
に食べるそうです。
・キトからボリビアの首都ラパスの空港に行
きます。ラパス西部にアルティプラーノとい
う標高4,000ｍの平原があり、突然開いたす
り鉢状の穴のような地形に都市が広がってい
ます。
・空港の4,000ｍからバスで20分程度で、
3,300ｍのホテルへ。エクアドルもそうです
が、空港には酸素ボンベを置いてあります。
・ここもすり鉢の底には、裕福な人が暮らし
ています。ラパスは大都会で、高度を順応さ
せるためにラパスで２日間休養を取りました。
ラパスにも物乞いの人がたくさんいます。
・車窓から6,000ｍ以上のイリマニ山やワイ
ナポトシ山を臨みながら、チチカカ湖畔の高
度4,000ｍのワタハタ村へ向かいました。向
こうでは高度5,000ｍの所にスキー場があり
ます。
・チチカカ湖は、高知県よりも1,000㎢近く
大きな湖で、周辺にはインカ以前の遺跡がた
くさん残っています。
・ホテルはシャワーもなく、トイレはホテル
に１つしかありません。
・ホテルで、ガイドブックにも載っていない
ケチャ族が住む民間医療の聖地があると聞
き、訪れました。薬草と占いの聖地で、薬草
は秘密主義で全く教えてもらえませんでし
た。占いでは「あなたは年を取ったらお金持
ちになる」と言われました。　

● 出席率報告 ●

１月15日
１月１日

総数
－6 54

出席
37

欠席
7

メイク
アップ HC出席率

68.52％
出席率
85.42％

休会
4

•佐野博三　中平さん、卓話ありがとうござ
いました。
•西森良文　先日は水曜会のバザーに参加い
ただいた皆さま、ありがとうございました。
「ロータリーの友」１月号にいい話が載って
いました。皆さま、一読してみてください。
妻の誕生祝いありがとうございます。ロータ
リーに入会したころは20代、今年47歳、年々
○○が…。
•中平真理子　久しぶりに卓話をさせていた
だきました。
•福岡満喜子　中平さん、興味深い卓話あり
がとうございました。水曜会のバザー、皆さ
まご協力ありがとうございました。
•竹村克彦　１月13日、ほたる会のゴルフコ
ンペと懇親会、大変楽しいひとときでした。
•浦田健治　先週の名札持ち帰りのお詫び。
•西森やよい　中平さん、楽しい卓話ありが
とうございました。私は大学で南米の民族音
楽であるフォルクローレを演奏するサークル

に入っていました。写真を見て懐かしかった
です。
•広瀬雅彦　先日のホタル会コンペで優勝し
ました。次回は３月、よろしくお願いします。
•ホタル会幹事一同　先日のホタル会、天候
にも恵まれ無事開催することができました。
参加された皆さま、つたない運営ではござい
ましたが、ご協力いただきありがとうござい
ました。
•猿田隆夫　誕生日プレゼントありがとうご
ざいました。でも、年齢はすでに記憶にあり
ません。昨年、ロータリーでは創立記念夜間
例会のワイン格付けランキングで優勝し、ワ
インをもらい、最終夜間例会では初めてのビ
ンゴで牛肉をいただきました。また、昨年末
嬉しいことがありました。皮膚科の忘年会で、
医大皮膚科の新人女性医局員が自己紹介のと
き、自分が皮膚科医を目指したきっかけは、
子どものときに猿田皮膚科にかかったときの
印象がよかったからと挨拶しました。大変驚
きましたのでニコニコに。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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